

ほうでえ～

ありゃ～のう

周防大島町の話題



柔道クラブ初げいこ

1月16日、大島警察署少年柔道クラブの初げいこが、署内の道場で行われました。約35人の子どもたちは、準備運動で十分体を温めたあと、寝技や乱取りなどの練習をこなしました。練習のあとは、お母さん方の作ったぜんざいをいただき、一人ひとりが今年の日標を発表しました。1月21日に岩国市で行われた岩国市近郊スポーツ少年団柔道大会では、各部門で優秀な成績を修め、練習にもますます気合が入っています。



棕野でどんど焼き



1月22日、棕野小学校でどんど焼きがありました。児童一人ひとりが新年の誓いを元気に発表したあと、6年生の手によって火がつけられました。しめ飾りや門松、書き初めが勢いよく燃え上がり、集まった人は今年の無病息災を祈りました。会場では豚汁がふるまわれ、子どもたちや地域の方々も、熱々の豚汁を食べて温まっていました。

嵩山中腹にある岩屋権現では、正月三日に、もち焼きの行事が行われます。権現様にお参りし、たかれる火でもちを焼いていただと一年間無病息災で過ごすことができるといわれ、毎年地元の人や帰省客など大勢が訪れます。今年も杉の大木に囲まれた洞窟の中では、持ってきたもちを焼き、家族でいただく人でにぎわいました。

岩屋権現のもち焼き

